

## Information de la direction - Mise à jour sur la situation actuelle

Hier soir à 17 heures, le Conseil fédéral a déclaré l'état d'urgence pour la Suisse et a décidé les mesures suivantes, qui s'appliqueront jusqu'au 19 avril 2020 :

- À partir de 16.03.2020 à minuit, les événements publics et privés sont interdits.
- Fermeture des magasins (mais pas des épiceries), des marchés, des bars, des restaurants, des musées, des aires de jeux, des cinémas.
- Sont également fermées les entreprises où il est impossible de garder une certaine distance, comme les salons de coiffure ou les salons de beauté.
- Restent ouverts : Les épiceries, les plats à emporter, les cantines d'entreprise, les pharmacies, les cliniques, les banques, les bureaux de poste, les hôtels et les services sociaux.
- Les hôpitaux, les cliniques et les cabinets médicaux restent ouverts, seules les interventions médicales urgentes sont effectuées.
- Les personnes en danger doivent désormais rester chez elles. S'ils ne peuvent pas travailler à domicile, l'employeur leur accorde un congé.
- Pour les enfants qui ne peuvent pas être pris en charge par le secteur privé, il existe des services de Gardes communales.
- Le système de santé est soutenu par l'armée.
- L'armée prend en charge les tâches de logistique et de sécurité.
- Les frontières sont en grande partie fermées.
- Les transports publics réduisent les déplacements.

### **Qu'est-ce que cela signifie pour Schulthess?**

Les restrictions ne s'appliquent pas au commerce et à l'industrie. Nos missions continueront à être maintenues au mieux. Les instructions du 16 mars, qui ont déjà été publiées sur l'Intranet, sont toujours applicables.

En complément :

- Les restaurants étant fermés, n'oubliez pas d'apporter votre déjeuner.
- Si vous appartenez à un groupe à haut risque, restez chez vous et présentez-vous au service du personnel.
- Attention : Malheureusement, il y a actuellement de plus en plus de courriels qui circulent au nom de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP). Veuillez ne les ouvrir en aucun cas et les supprimer immédiatement. Il y a également des appels téléphoniques en provenance d'Italie (0039) pour demander une aide financière. Ce sont des fraudeurs, faites attention !

Nous vous demandons de suivre les instructions du gouvernement fédéral et de Schulthess et de continuer à prendre soin de votre santé.

Meilleures salutations

Thomas Marder  
CEO

Martin Keller  
CFO et chef du personnel